

von ihrem Vermögen leben zu können glaubte, ohne Stelle nicht um zu studieren und promoviert mit einer bißcheniger Dissektion zur Geschichte schied er im 8. Jh. jet. hatte dann er g. Dacht er als Literaturkritiker bei der A. anzutreten, aber da wurde ja unmöglich. So mußte er zur Schule zurück kehren und mußt von ihm selbst behauptet (jet. angeführt) ist er in Berlin noch nicht) auch zum Unterricht ihres Mutter leitungen. Wenn Sie irgend eine Rechtfertigung darüber für sie hätten, wäre das ein Wohlstand; sie verdient jede För- derung.

Wie Dr. Albig, so ist auch Dr. Körber ein Opfer des Geldes entwertung. Wenn der Leidenschaft gelgt zu nehmen wäre eine Tyranneiheit; er hat das Test und Apparet fertig ge- macht, für Kommentar und Erklärung wird vorgesehen und bedarf einer verhältnismäßig kurzen Zeit, um die Ausgabe zu vollenden. Wenn es irgend geht, würde ich Ihnen gleich diesen noch eine Bestellung zu werten, ob ich nicht eine Stellung für ihn finde, die ihm diese Zeit liefert; ich habe darüber schon mit den Delegierten im Kuratorium einverstanden. Obacht! wird es ja doch noch weitere Einigung bedürfen, wie es mit den Oktossern, die noch bei Körber ist, gestalten werden soll. Auf Körbers Rolle, d.h. auf den geworbenen Kurien Stolz ist, braucht wir nicht ihren preisen zu halten

gegenüber das abg. gar keine Rücksicht zu nehmen, und ich bin deswegen davon überzeugt, daß Weidmanns Lösung dieser Serie (Vita Karoli, Wiederhol., Lang., Vita Klemens VIII. p. 1-6.) zu über- lappen, während Weidmann denkt, was weniger gewünscht ist. Die beste Lösung wäre die, daß Weidmann die ganze Oktosse. wie von Körber erwünscht und wir damit Körber an der St. Ab- teilung ganz los würden. Um Körber zu retten, dafür nicht zu viel zu verlangen, hohes wie aber kein besseres Mittel als daß wir ihm die Auszahlungen ganz ehrhaftlichen Sachen vorzuhalten.

Von 28. V. her ist sehr großes aufwändiges Lopen; die wichtigste ist die definitiv und sie ist der Banden III. IV es ähnelt wie bei einer Veränderung der Druckerei (III. IV sind noch von Culeman geschult) eigentlich erwartet werden kann. Die ganz geringen Differenzen im Umbau sind kaum irgend bemerkbar. Dagegen verfüllt mir Oettenthal's Druckproben nicht, und wenn man irgend etwas dabei zu machen wäre, würde ich Einpruck davon erhalten. Das er nicht in manchen Einzelheiten mehr so leichtbaubar als an Sichel und nicht angeklopfen hat, mein ich darin nicht; das ist seine Sache, wenn ich auch keine Vorbehalt darüber erheben kann. Das ist nun ja das einzige Bedenke: die Kleieheit der Typen in den drei Abdrücken (Selbstüberlieferung, Druck, Kritik).